

RÉUNION QUADRILATÉRALE DE MINISTRES DU COMMERCE
HISTORIQUE

Les ministres du Commerce extérieur du Canada, des États-Unis, des Communautés européennes et du Japon se sont réunis à intervalles assez réguliers (deux ou trois fois par an) depuis 1982. La dernière réunion quadrilatérale a eu lieu à San Diego (Californie) au début de janvier 1986; la précédente s'était tenue à Sault Ste-Marie en juillet 1985.

L'idée de discussions ministérielles sur le commerce est née au cours des préparatifs du Sommet économique d'Ottawa (1981), à la suite de l'expérience acquise au cours des récentes négociations commerciales multilatérales (Kennedy Round et Tokyo Round). La première réunion quadrilatérale a eu lieu en janvier 1982 sur l'initiative du représentant américain au Commerce d'alors, M. William Brock. Elle avait pour objectif d'offrir aux participants l'occasion d'entretiens informels sur le commerce international et les faits économiques reliés au commerce, sur les perspectives commerciales et les problèmes qui les préoccupaient tous.

Au cours des réunions informelles qui se tiendront au Portugal, les ministres et leurs collaborateurs examineront la situation commerciale internationale et les questions en jeu. Ils discuteront notamment de la réunion ministérielle qui doit avoir lieu à la mi-septembre à Punta del Este, en Uruguay, et qui lancera une nouvelle série de négociations commerciales multilatérales.